

Estimados Coordinadores Parlamentarios del Congreso Mexicano

Les escribo en nombre del Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor de la República Argentina (SMATA), organización sindical afiliada a la industriaALL Global Union, que nuclea a más de 100.000 trabajadores de la industria automotriz, a fin de expresar nuestra gran preocupación en función del reciente anuncio del Presidente saliente Felipe Calderón, en el que ha sugerido una propuesta de reforma laboral extremadamente regresiva, a nuestro entender, bajo un nuevo proceso "preferencial" de vía rápida.

La reforma de ley propuesta atentaría contra los actuales derechos y protección de los trabajadores, toda vez que abarataría los costos del trabajo, proveyendo más proteccionismo para los sistemas de control corporativista que son parte central y sustento del sistema de contratos de protección a los empleadores. Además, destruiría el movimiento sindical independiente en México, debilitando la fuerza y la influencia de los sindicatos y de los trabajadores en el medio del trabajo, de igual modo suprimiría el derecho legal de los trabajadores a la representación sindical introduciendo obstáculos burocráticos para impedirlo, haciendo de esta manera que el trabajo sea más ocasional y menos seguro.

No resiste al más mínimo análisis la ilegalidad del proceso de vía rápida siendo claramente antidemocrática y presentando una pobrísima imagen de las instituciones de ese país al desconocer las posiciones de los legisladores, trabajadores y ciudadanos, en clara violación a los estándares internacionales de trabajo y de Derechos Humanos, incluyendo los convenios OIT 87 y 98; la Declaración Universal de Derechos Humanos en sus Artículos 20 y 23; el Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales (Artículo 8) y el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos (Artículo 22, entre otros).

Convocamos a poner fin a esta iniciativa de reforma propuesta y que en su lugar ayuden a impulsar un diálogo social y nacional, que permita tener voz a los sindicatos independientes y que sea absolutamente congruente con los Derechos Humanos y laborales de los trabajadores, reconociendo el pleno cumplimiento de los derechos a la libertad de asociación y de negociación colectiva.

Una vez más, los Mecánicos Argentinos nos solidarizamos con nuestros hermanos trabajadores y el pueblo Mexicano, abogando por que Dios ilumine a los gobernantes y desistan de imponer medidas en contra de los intereses económicos y laborales de los trabajadores.

Saludan respetuosamente:



Victor Salvador Fabris



Ricardo Alberto Pignanelli